

学校だより

宇和島市立吉田小学校

No.10 令和3年2月26日(金)

Jアラート 訓練放送

Jアラートとは

弾道ミサイル攻撃に関する情報や緊急地震速報、津波警報、気象警報などの緊急情報を、人工衛星及び地上回線を通じて全国の都道府県、市町村等に送信し、市町村防災行政無線等を自動起動することにより、人手を介さず瞬時に住民等に伝達するシステム。(総務省)

これまで学校では、緊急放送は、家庭と同じように、各教室に置いてある防災ラジオから発せられていました。しかしながら、防災ラジオが近くになかったり、騒がしかったりすると聞き逃す心配があります。緊急放送は一刻を争う必要があるので聞き逃したでは済まされません。

市は、2月上旬、緊急放送があったときは、ダイレクトで校内放送で発せられるよう、放送室に受信機を設置しました。

2月17日午前11時、Jアラートの訓練放送がありました。私は、6年生の理科の授業をしていたのですが、いきなり大きなボリュームで訓練放送が流れ出したので、子どもたちはびっくりしていました。

1月28日の避難訓練では、避難の後、第2避難場所である国安の郷まで学年ごと歩きました。もしも大きな地震が起きた時、この橋は渡れるかなとか、こっちに逃げた方がいいんじゃないかななどと話しながら歩きました。

Jアラートが訓練だけで実際には稼働しなくて済むことを願っていますが、有事に備えて日頃から準備だけはしておかなければなりません。



Zoomで児童会役員交代式〔2.19〕

本来であれば体育館で行うところですが、今年度は、児童会室からZoomを使って、オンラインで各教室に映し出しました。新旧の児童会役員一人一人が自分の考えを持って、堂々とスピーチしていました。

この一年、コロナ禍により、教職員の出張や研修は多くがオンラインとなりました。そし



て、子どもたちの活動においても、少しずつ「オンライン」での実施が増えてきています。

アルミ缶回収にご協力ください！〔環境委員会 毎週水曜日朝〕

環境委員会では、毎週水曜日の朝、アルミ缶の回収を行っています。集まったアルミ缶は、業者に換金してもらっています。これまでにたまったお金で、以下のものを購入しました。

バドミントンセット (10)

将棋セット (2)

カプラブロック (1)

“混ぜればごみ、分ければ資源”になります。環境のためにも子どもたちのためにもご協力をお願いします。



不器男忌俳句大会 おめでとう！



【入選】

いのししが木にぶつかってきぜつした	1年	清水	優太
あかとんぼねむそうだよねねちゃったよ	1年	坂本	凜
四兄弟おそろいのパン春の風	3年	山口	零司
秋風とばあばのカレーまぜる夕	3年	金城	莉結
海の色どこまで青くあさりとり	3年	奥村	俊明
秋の空ふしぎもよりの雲を出す	3年	山本	幸斗
氷柱から一滴落ちて描く円	6年	浅田	芽依
冬の朝海と口から白い雲	6年	松浦	美咲

今年2度目の積雪〔2/18〕

この冬二度目の積雪となりました。朝、7時半過ぎに「大雪警報」が発表されましたが、昼前には解除されました。服が濡れてしまわないかなという大人の心配をよそに、子どもたちは元気いっぱい駆け回り、雪投げなどをしていました。

